

Más de 600 personas participaron en el evento deportivo “La Cruz se Mueve Contigo”

Este fin de semana, la Municipalidad de La Cruz llevó a cabo “La Cruz se Mueve Contigo”, un evento deportivo masivo que reunió a más de 600 personas en torno a la vida sana y el deporte.

La jornada se desarrolló en dos bloques: en la mañana, la cancha Parcelas Unidas fue el escenario de actividades al aire libre como baile entretenido, yoga, sonoterapia y dinámicas recreativas para niños y niñas. Para facilitar la participación, se dispuso de un bus de traslado desde la plaza comunal hasta el lugar. Además, se instalaron stands informativos municipales y de salud para promover el bienestar de la comunidad.

Anuncio Patrocinado

Por la tarde, la actividad se trasladó a la plaza comunal, donde grandes y pequeños disfrutaron de un muro de escalada de 8 metros, un Espacio de Gladiadores y un desafío de tabla de surf. También hubo un sector especialmente preparado para personas mayores, junto con disciplinas deportivas clásicas como fútbol, tenis y básquetbol, además de juegos de madera para que niñas y niños pusieran a prueba sus habilidades.

La iniciativa fue ampliamente valorada por quienes asistieron. Miguel Riquelme, uno de los participantes, destacó: “Siempre lo pasamos bien acá. Venimos a las actividades que organiza la municipalidad y son muy entretenidas para los niños, sobre todo para mi hijo, que ama la adrenalina.”

Más de 600 personas participaron en el evento deportivo “La Cruz se Mueve Contigo”

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, Karina Arriagada señaló: “Me gusta porque es un momento en el que los niños pueden divertirse con juegos inflables distintos a los habituales. Es súper entretenido.”

Benjamín Riquelme también compartió su opinión: “Es una gran iniciativa. Estos eventos son un punto de encuentro para jóvenes y niños, además de un excelente espacio de distracción en la rutina semanal. Es un estímulo tanto cognitivo como social.”

Con este evento, la Municipalidad de La Cruz reafirma su compromiso con el deporte, la vida saludable y la integración comunitaria, promoviendo espacios recreativos accesibles para toda la familia.

Más de 600 personas participaron en el evento deportivo “La Cruz se Mueve Contigo”



Más de 600 personas participaron en el evento deportivo “La Cruz se Mueve Contigo”



Más de 600 personas participaron en el evento deportivo “La Cruz se Mueve Contigo”



y tú, ¿qué opinas?